

Sejumlah Caleg Mulai Konsultasi Gangguan Mental ke RSUD

JAKARTA (IM) - Pemprov DKI Jakarta melalui jajaran Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) tidak hanya bersiaga untuk merawat anggota Kelompok Penyelenggara Pemungutan Suara (KPPS) yang kelelahan dalam proses penyelenggaraan Pemilu 2024.

Selain itu banyak juga para Calon Legislatif (Caleg) yang datang ke RSUD tersebut untuk konsultasi gangguan mental bersama tim suksesnya pasca hari pencoblosan pada Rabu, 14 Februari 2024 lalu.

"RSUD Tamansari siap menerima konsultasi indikasi gangguan mental dari caleg, timses caleg, KPPS, fans fanatik, dan partisipan pemilu lainnya senin-sabtu jam 12.00-21.00 sesuai jadwal praktek psikiater," ujar Kasie Pelayanan Medik dan Kesehatan RSUD Taman Sari, Ngabila Salama.

Tarif pasien umum konseling dengan psikiater disebut Ngabila membutuhkan biaya Rp 60 ribu, namun jika ada rujukan BPJS dari FKTP maka layanan tersebut bersifat gratis.

"Kami menyediakan layanan uji stres gratis pada 20 Februari 2024 di RSUD Tamansari. Akan ada interpretasi hasil tes canggih ini oleh psikiater dan psikolog klinis dan sekaligus penyuluhan," kata dia.

Pihaknya juga berencana membuka layanan konsultasi online by zoom selama 15 menit per pasien sebagai penapisan awal kasus, untuk memutuskan apakah perlu tatap muka dengan psikiater RSUD Tamansari untuk konseling dan atau pengobatan atau tidak.

"Saat ini sudah 40 orang mendaftar dan beberapa di antaranya tertulis di kolom institusi sebagai timses caleg," pungkash Ngabila. ● yan

Pemkot Depok: Program Wirausaha Baru Tingkatkan IPM

DEPOK (IM) - Pemerintah Kota Depok, Jawa Barat, menyebutkan Program Wirausaha Baru (WUB) dan Perempuan Kepala Keluarga (PEKKA) meningkatkan Indeks Pembangunan Manusia (IPM) di daerah itu.

"Program tersebut memberikan manfaat lebih baik bagi para pelaku usaha dalam upaya peningkatan taraf ekonominya," kata Sekretaris Daerah (Sekda) Kota Depok, Supian Suri di Depok, Kamis (15/2).

Pemerintah Kota (Pemkot) Depok memberikan perhatian kepada para pelaku usaha mikro di Kota Depok. Upaya tersebut dilakukan

dengan mencetak ribuan Wirausaha Baru (WUB) dan Perempuan Kepala Keluarga (PEKKA) yang merupakan program janji Wali Kota-Wakil Wali Kota Depok, Mohammad Idris dan Imam Budi Hartono.

Supian mengatakan indikator IPM tersebut meliputi kesehatan, pendidikan dan ekonomi.

Sehingga, melalui Program WUB dan PEKKA ini dapat terus meningkatkan IPM di Kota Depok.

"Kami dari pemerintah hadir ingin membantu peningkatan ekonomi masyarakat, yang nantinya dapat berdampak pada IPM Kota Depok," tuturnya. ● yan

Akses Tol Menuju Stasiun Kereta Cepat Halim Ditutup

JAKARTA (IM) - Demi keselamatan dan keamanan pengguna jalan dan penumpang kereta cepat Whoosh, akses jalan tol menuju stasiun Kereta Cepat Whoosh Halim, yang berada di Jalan Tol Jakarta-Cikampek KM 00+850 A, akan ditutup secara permanen mulai 18 Februari 2024.

Penumpang yang akan menuju Stasiun Halim dapat menggunakan Jalan Akses Kereta Cepat Halim Perdana Kusuma melalui Jalan DI Panjaitan.

Manager Corporate Communication PT KCIC, Emir Monty menyebutkan sebelumnya akses tol di KM 00+850 A merupakan jalur keluar masuk kendaraan proyek pada masa pembangunan. Karena pembangunan Kereta Cepat Whoosh sudah selesai, melalui kordinasi bersama Jasa-marga dan Direktorat Lalu Lintas Polda Metro Jaya, demi keselamatan dan keamanan, akses tol tersebut harus ditutup.

Apalagi saat ini, KCIC bersama dengan Jasa Marga dan Kementerian PUPR pun sedang melakukan pengadaan akses Tol KM 1+842 Tol Jakarta-Cikampek. Akses tol nantinya juga akan menjadi salah satu akses menuju Stasiun Kereta Cepat Halim.

Adapun penutupan akses tol menuju Stasiun Kereta Cepat Whoosh

Halim ini juga menjadi bagian dari pengaturan lalu lintas jalan ruas tol Jakarta-Cikampek yang sejajar dengan akses jalur proyek bukaan tol baru menuju Stasiun Halim yang saat ini sedang berlangsung.

"Nantinya juga akan diberlakukan kontra flow dalam proses pembangunan akses tol yang baru. Sehingga jika akses tol KM 00+850 A masih dioperasikan, dikhawatirkan akan membahayakan keamanan keselamatan pengguna jalan," ujarnya, Kamis (15/2).

Meski begitu, Emir mengatakan penumpang kereta cepat Whoosh tidak perlu khawatir akan kesulitan mengakses stasiun Halim.

Selain melalui akses Jalan DI Panjaitan, penumpang juga bisa menggunakan sejumlah transportasi umum yang telah disiapkan untuk memudahkan penumpang menjangkau Stasiun Kereta Cepat Halim yaitu Transjakarta 7W rute Cawang - Jalan Mayjen Sutuyo - Jalan DI Panjaitan - Stasiun Halim, LRT Jabodebek dengan rute Dukuh Atas - Jati Mulya, dan Taksi.

"Melalui aksesibilitas dan integrasi yang baik, diharapkan semakin banyak masyarakat yang tertarik untuk beralih dari transportasi pribadi ke transportasi umum khususnya Whoosh," tutup Emir. ● yan

4 | Metropolis

FOTO: ANT



BAWASLU TEMUKAN 19 MASALAH DALAM PELAKSANAAN PEMILU

Ketua Bawaslu Rahmat Bagja (tengah) bersama anggota Lolly Suhenty (kiri), dan Puadi (kanan) foto bersama usai menyampaikan keterangan pers di Media Center Bawaslu, Jakarta, Kamis (15/2). Bawaslu menyebutkan menemukan 19 permasalahan yang terdiri dari 13 masalah pemungutan suara dan 6 masalah pelaksanaan penghitungan suara.

HASIL "REAL COUNT" DPD RI DI JAKARTA DATA 41,75 PERSEN

Dailami Firdaus, Happy Djarot, dan Fahira Idris Tiga Teratas

Merujuk Undang-Undang Nomor 22 Tahun 2023, dalam Pasal 33 diatur bahwa anggota DPD dari setiap provinsi yang ditetapkan sebanyak empat orang. Jumlah seluruh Anggota DPD tidak lebih dari 1/3 jumlah DPR RI.

JAKARTA (IM) - Hasil hitung sementara dalam real count Komisi Pemilihan Umum (KPU) RI menunjukan

empat calon anggota Dewan Perwakilan Daerah (DPD) RI, dengan perolehan suara tertinggi di DKI Jakarta.

Berdasarkan laman resmi pemilu2024.kpu.go.id pada Kamis (15/2) pukul 10.00 WIB, jumlah suara Pileg DPD RI di wilayah Jakarta yang sudah masuk sebesar 41,75 persen, atau 12.846 TPS dari total 30.766 TPS di Ibu Kota.

Sementara ini, caleg DPD RI di Provinsi DKI Jakarta yang memperoleh suara tertinggi adalah Dailami Firdaus, yakni 10,38 persen. Pada posisi kedua untuk sementara diduduki oleh Happy Djarot. Istri dari eks Wakil Gubernur DKI Jakarta, Djarot Saiful Hidayat ini memperoleh 8,12 persen. Sedangkan posisi ketiganya adalah Reny Halida dengan jumlah suara 6,39 persen. Untuk posisi keempat ialah Achmad Azran yang sementara ini memperoleh 6,04 persen suara.

Merujuk Undang-Undang Nomor 22 Tahun 2023, dalam Pasal 33 diatur bahwa anggota DPD dari setiap provinsi yang ditetapkan sebanyak empat orang. Jumlah seluruh Anggota DPD tidak lebih dari 1/3 jumlah DPR RI. Adapun keanggotaan DPD RI akan diresmikan dengan keputusan presiden.

Berikut ini adalah hasil hitung sementara Pileg 2024 untuk calon anggota DPD RI di DKI Jakarta: 1. Achmad Azran: 6,04 persen 2. Alwiyah Ahmad: 3,97 persen 3. Ardi Putra Barumali: 3,18 persen 4. A. Syamsul Zakaria: 2,53 persen 5. Christianto Suryowibowo: 2,72 persen 6. Dailami Firdaus: 10,38 persen 7. Darman Saidi Siahaan: 2,62 persen 8. Endang Widuri: 3,34 persen 9. Fahira

Idris: 7,26 persen 10. Happy Djarot: 8,12 persen 11. Ilyas: 3,21 persen 12. Mahdani BH Madali: 3,98 persen 13. Mustopa Murtado: 2,64 persen 14. Pardi: 2,75 persen 15. St. Ramses Butar Butar: 3,22 persen 16. Reny Halida: 6,39 persen 17. Slamet Abadi: 2,33 persen 18. Syaifuddin: 3,71 persen 19. Syamsidar Siregar: 3,38 persen 20. Syarif Hidayatulloh: 3,1 persen 21. Syifa Awalia: 2,22 persen 22. Sylviana Murni: 5,55 persen 23. Tengku Muhammad Nurhafidz: 2,13 persen 24. Ulla Nuchrawaty: 2,75 persen 25. Zecy Andy Alatas: 2,47 persen Sebagai informasi, data yang tersaji di dalam situs web KPU hanyalah alat bantu untuk keterbukaan hasil penghitungan suara.

Penghitungan suara secara resmi tetap dilakukan melalui mekanisme rekapitulasi berjenjang dari tingkat TPS, kelurahan, kecamatan, kota/kabupaten, provinsi, hingga pusat, dengan penandatangan berita acara di setiap tingkatan. KPU RI melakukan rekapitulasi suara secara berjenjang dari Kamis (15/2) hingga Rabu (20/3). Penetapan hasil Pemilu dilakukan paling lambat 3 hari setelah memperoleh surat pemberitahuan atau putusan dari Mahkamah Konstitusi (MK). ● yan

DPRD DKI Ingatkan KPU dan Pemda Antisipasi Banjir Saat Pemilu Susulan

JAKARTA (IM) - DPRD DKI Jakarta meminta Pemerintah Provinsi dan Komisi Pemilihan Umum (KPU) untuk lebih mempersiapkan diri untuk menggelar pemungutan suara susulan Pemilu 2024.

Anggota DPRD DKI Jakarta, M Taufik Zoelkifi mengatakan, masyarakat yang gagal mencoblos di 12 tempat pemungutan suara (TPS) akibat banjir pada 14 Februari 2024, tetap harus bisa menggunakan hak pilihnya. "Jadi kalau memang ada force majeure yang menyebabkan warga terkendala hak pilihnya, memang sudah seharusnya ada Pemilu susulan," ujar Taufik saat dikonfirmasi, Kamis (15/2). Taufik juga mengingatkan pemerintah daerah dan penyelenggara pemilu agar sejak dini mengantisipasi terjadi hujan dan banjir di lokasi pencoblosan. Dia mencontohkan penempatan TPS dan juga penyimpanan logistik di dalam ruangan, dengan lokasi yang lebih aman dari genangan. "Jika

musim hujan seperti ini Perlu antisipasi agar TPS menggunakan terpal yang antihujan, atau dibuat lebih banyak di dalam ruangan," kata Taufik.

"Distribusi atau pergerakan logistik mesti memakai mobil atau kendaraan lain yang anti hujan" pungkashnya.

Sementara itu, Sekretaris Fraksi PDI-P DPRD DKI Jakarta, Dwi Rio Sambodo mengatakan bahwa KPU dan pemerintah harus terus berkoordinasi, sehingga pemungutan suara susulan tak kembali terkendala permasalahan di lapangan.

"Termasuk semacam meminta persetujuan atau diskresi yang memungkinkan secara ketentuan regulasi. Intinya antara kebutuhan regulasi, dan kebutuhan faktual lapangannya dapat saling bersinergi," kata Dwi Rio.

Sebelumnya, KPU RI menyebutkan ada 12 TPS di Sunter, Jakarta Utara yang akan melakukan pemungutan suara Pemilu 2024

susulan. Banjir terjadi imbas hujan lebat yang mengguyur Jabodetabek sejak Rabu dini hari. Kondisi ini membuat logistik di 12 TPS tersebut terendam dan rusak.

"Di Sunter itu ada 12 TPS yang kotak suaranya terendam, karena kotak suara disimpan di kantor RW," kata Koordinator Divisi Teknis Penyelenggaraan Pemilu KPU RI, Idham Holik, Rabu (14/2).

"Dengan demikian, kami sampaikan kepada KPU DKI agar mempersiapkan pemungutan suara susulan. Situasinya memang sudah tidak bisa dihindari lagi, ini adalah bencana alam," tambah dia. Sementara itu, Ketua KPU DKI Jakarta Wahyu Dinata mengatakan, pemungutan suara susulan akan dilaksanakan pada Minggu (18/2). "Kemungkinan hari Minggu. Koordinasi terakhir dengan teman-teman KPU Jakarta Utara, itu kemungkinan hari Minggu," ujar Wahyu saat dikonfirmasi, Kamis (15/2). ● yan



PAMERAN OTOMOTIF IIMS 2024

Pengunjung melihat mobil yang dipamerkan dalam Indonesian International Motor Show (IIMS) 2024 di JIExpo Kemayoran, Jakarta, Kamis (15/2).

mandiri
PENAWARAN PENGALIHAN PIUTANG (Cessie)

Bahwa dalam rangka penyelesaian kredit bermasalah, PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk. akan melakukan penjualan atau pengalihan piutang (Cessie) terhadap debitur sebagai berikut:

Nama Debitur	Alamat	Jumlah Tagihan Per Tanggal 16 Februari 2024	Agunan Kredit
Mochamad Drajat "PD Empat Bersaudara"	Kp. Setu, RT.001 RW.001, Kel. Lubang Buaya, Kec. Setu, Jakarta Timur	Rp.747.793.151,97	SHM No.215/Belendung an. SANUDH seluas 537 m2 SHM No.03935/Kalideres an. MAJAT seluas 224 m2

Apabila ada yang berminat dalam pengalihan kredit debitur di atas dapat menyampaikan penawaran secara tertulis ke alamat dibawah ini paling lambat tanggal 21 Februari 2024, pukul 15.00 WIB.

PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk.
Retail Collection & Recovery Group
Collection & Recovery Center Jakarta
Wisma Mandiri II Lt.17
Jl. Kebon Sirih No.83, Jakarta 10340.

Demikian untuk di ketahui semua pihak.

Jakarta, 16 Februari 2024
PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk.
Collection & Recovery Center Jakarta

Pemilu Susulan di 18 TPS Jakut Bakal Digelar 18 Februari 2024

JAKARTA (IM) - Komisi Pemilihan Umum (KPU) Jakarta Utara mengumumkan bakal menggelar pemilu susulan pada 18 Februari 2024.

"Pemilu susulan dilaksanakan insya Allah Minggu (18/2)," kata Plt Ketua KPU Jakarta Utara, Abie Maharullah saat dihubungi, Kamis (15/2).

Abie menyebutkan, ada 18 tempat pemungutan suara (TPS) di Jakarta Utara yang harus menggelar pemilu susulan. Rinciannya, lima TPS di Kelurahan Pegangsaan Dua, Kelapa Gading; dan 13 TPS di Kelurahan Sunter Jaya.

"Kami umumkan secara resmi untuk Kelurahan Pegangsaan Dua, Kelapa Gading, yaitu TPS 149 hingga 153 bakal menggelar pemilu susulan," jelas Abie.

"Ada juga di Kelurahan Sunter Jaya, TPS 141 hingga 153. Total ada 13 TPS," lanjut dia.

Abie menjelaskan, pemilu susulan digelar lanta-

ran logistik Pemilu 2024 untuk 18 TPS tersebut terendam banjir pada 14 Februari 2024.

"Iya, dikarenakan kondisi force majeure logistik terendam banjir," ujar Abie.

Sebelumnya, KPU RI menyebut bahwa 13 TPS di Sunter akan melakukan pemilu susulan, imbas hujan lebat dan banjir di Jabodetabek sejak Rabu dini hari.

Undang-Undang Nomor 7 Tahun 2017 tentang Pemilu mengatur soal mekanisme pemilu susulan untuk wilayah terdampak bencana alam. Pasal 112 Peraturan KPU Nomor 25 Tahun 2023 tentang Pemungutan dan Penghitungan Suara juga mengatur bahwa pemilu susulan paling lambat digelar 10 hari setelah pemungutan suara awal.

Secara keseluruhan, KPU Jakarta Utara mencatat jumlah daftar pemilih tetap (DPT) mencapai 1.345.136 yang tersebar di 4.853 TPS. ● yan